
 

   

Was macht das Bildungswerk? 

Das Bildungswerk der Hessischen 
Wirtschaft e. V. ist eine Bildungs-
Einrichtung. 
Wir sind keine Schule, aber wir 
bieten Lerngruppen an. 
Das sind zum Beispiel Lehrgänge  
für Arbeits-Suchende. 
Das sind auch Kurse für junge  
Menschen, die einen Ausbildungs-
Platz suchen.  
Wir haben auch verschiedene  
Reha-Maßnahmen. 
Unsere Auftraggeber sind zum 
Beispiel die Arbeits-Agenturen 
oder andere Behörden. 
 

Der Weg zu uns 

Fahren Sie zur Berliner Allee. 
Es gibt gute Verbindungen vom 
Luisen-Platz zur Berliner Allee. 
Die Buslinien F und H und die 
Straßenbahnlinien 3 und 9. 
Von der Berliner Allee läuft man 
eine Minute zu uns. 
Für Autofahrer gibt es Kurzzeit-
Parkplätze vor unserem Haus. 

Haben Sie Fragen? 
Möchten Sie ein Erstgespräch? 
 
Dann rufen Sie uns an! 

Kontakt 

Gudrun Freund und Patrick Lannert 
Rheinstraße 94 – 96 a 
64295 Darmstadt 
 

 06151 2710-40 und 06151 2710-62 
 freund.gudrun@bwhw.de 
 lannert.patrick@bwhw.de 
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Lese- Schreib- und Rechen-
Angebote 
 

In Deutschland gibt es viele 

Menschen, die wenig Lesen, 

Schreiben und Rechnen können. 

 

Brauchen Sie Hilfe beim Lesen 

und Schreiben? 

 

Dafür gibt es unsere Lese- 

Schreib- und Rechen-Kurse. 

 

Wir helfen Ihnen zum Beispiel 
auch bei Bewerbungen. 

Wie wir arbeiten 
 
Wir lernen in kleinen Gruppen 

lesen und schreiben. 

 

Die Inhalte kommen aus der 

Arbeitswelt und Freizeit der 

Lernenden. 

 

Wir helfen Ihnen auch am 

Computer, oder beim Rechnen.  

 

Die Kurse finden im Bildungswerk 

der Hessischen Wirtschaft statt. 

 

Wir können auch Lernorte in Ihrer 
Nähe nutzen. 

Ihre Vorteile 
 

▪ Sie verbessern sich im Lesen, 

Schreiben und Rechnen. 

 

▪ Ihre Arbeit fällt Ihnen leichter.  

 

▪ Sie haben mehr soziale 

Kontakte. 

 

▪ Sie haben bessere Möglichkeiten 

auf dem Arbeitsmarkt. 

 

▪ Sie werden selbstständiger im 

privaten Bereich. 

 

▪ Die Teilnahme ist kostenlos! 
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